



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**EXPONEN SU VIDA.** Sumapaz, Colombia, Dic. 2 (AP). Un grupo de niños atraviesa todos los días el río, exponiendo su vida, para asistir a una escuela rural. Lo hacen en un cable sostenido en ambos extremos, vigilados por una maestra.

## Comandante cubano es muerto en Guatemala

Guatemala, Dic. 2 (UPI). Un comandante cubano del Ejército Guerrillero de los Pobres, fue muerto con otros doce rebeldes izquierdistas por tropas del Ejército, afirmó hoy el jefe del Estado Mayor, Benedicto Lucas García.

El alto oficial, hermano del presidente Romeo Lucas García, dijo que un guerrillero cubano, conocido como "Comandante Rolando" y otro comandante del EGP, murieron en la madrugada de ayer, cuando el Ejército atacó a medio centenar de guerrilleros en la localidad de Zacapulub, departamento del Quiché, a unos 115 kilómetros al noroeste de la capital.

Un oficial que no quiso ser identificado, dijo que los guerrilleros fueron rodeados por las tropas, que sólo sufrieron un herido.

Lucas García agregó que sus efectivos recogieron del campamento guerrillero, a una niña de

once años que los rebeldes dejaron abandonada.

La niña, dijo el militar, narró haber sido secuestrada en la capital junto con su madre, para servir de costureras.

Cinco policías militares resultaron heridos hoy en un intenso tiroteo con guerrilleros que atacaron dos Bancos de esta capital, según fuentes policiales.

Los guerrilleros que atacaron los bancos de Londres y el Granai Thompson, en pleno centro de la ciudad, no lograron llevarse dinero de las cajas fuertes debido a la acción de la policía, agregaron las fuentes.

El comando intentó primero robar el Banco Granai Thompson, donde fueron repelidos por policías militares parapetados en los edificios aledaños. En el enfrentamiento fueron heridos cuatro guardias, dijeron los infor-

**Pasa a la página 47**

## Nacionalistas acusan de fraude a liberales

Tegucigalpa, Dic. 2 (AP) (Por Freddy Cuevas). El Partido Nacional acusó hoy al Partido Liberal de haber "proclamado un triunfo espurio" basado en "el fraude y el vicio" en la elección general del domingo pasado.

Dice en una declaración pública que "el nacionalismo debe estar atento al llamado de sus dirigentes para respaldar las acciones que en forma cívica demandará el Partido Nacional con el propósito de que se restituyan los derechos usurpados a miles de correligionarios".

Más de 1,100,000 de los 1,580,000 empadronados votaron en la elección ganada con una ventaja de 147,000 sufragios por el candidato liberal Roberto Suazo Córdova, médico rural de 54 años.

El Partido Nacional acusa a sus tradicionales adversarios liberales de permitir la doble votación, la suplantación de personas, la exclusión indebida de unas 40,000 personas de los padrones "y toda

una serie de actos que atropellaron la dignidad de millares de ciudadanos". Sin embargo, la declaración no menciona el número de votos cuestionados.

Añade que "de un proceso electoral viciado hasta lo último, no puede surgir más que un gobierno ilegítimo, producto de la usurpación de los derechos y con indignación expresaron su rechazo a esa conducta antijurídica y culpable de delitos electorales".

El Partido Nacional anunció que próximamente presentará al Tribunal Electoral una impugnación legal de los comicios, en los que también fueron elegidos tres vicepresidentes, 82 diputados y 283 alcaldes.

La declaración pública es firmada por el candidato presidencial nacionalista Ricardo Zúñiga Augustin, abogado, de 63 años, que en gobiernos militares anteriores fue ministro de la Presidencia y del Interior.

# Inauguran asamblea cancilleres americanos

Castries, Santa Lucía, Dic. 2 (UPI). (Por Enrique Durand). Los cancilleres americanos inauguraron hoy la XI Asamblea General de la OEA en medio de expectativas encontradas sobre el curso que seguirá la Organización continental.

La solemne sesión inaugural, celebrada en el gimnasio auditorio del principal colegio de Castries, bajo un calor agobiante, comenzó con 15 minutos de atraso. La ceremonia había sido aplazada previamente desde las 10 de la mañana a las tres de la tarde para permitir la llegada de un numeroso grupo de cancilleres que viajó esta mañana desde Panamá.

No obstante la demora, la mayor parte de los cancilleres llegaron sólo después que el primer ministro de San-

ta Lucía, Winston Cenac, había comenzado a pronunciar su discurso de bienvenida a las delegaciones.

Aunque se refirió pasajeramente a las necesidades de desarrollo de la región, particularmente en el Caribe, Cenac, dejó a su ministro de Relaciones Exteriores y presidente de la Asamblea, Peter Josie, la tarea de formular los reclamos de las naciones más pequeñas del sistema.

"No hemos canjeado nuestra independencia por ningún aspecto de neocolonialismo", previno Josie. "No queremos que se nos reproche ninguna asistencia en términos de lo que se espera que paguemos por ella. Si es necesario algún pago, que se nos informe antes del

**Pasa a la página 47**

## Declinan precios en Bolsa N. York

Nueva York, Dic. 2 (AP). Los precios en el Mercado de Valores declinaron hoy, indicando la retracción del Mercado, luego de las recientes ganancias y ventas con fines de descarga impositivas, observaron los analistas.

Entre los sectores que declinaron figuran acciones de comercios al por menor, electrónica, así como productos energéticos y forestales, mientras que los metales preciosos y las acciones de compañías aéreas ganaron terreno.

Los analistas citaron varios factores para la decli-

**Pasa a la página 47**



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**HAIG.** Castries, Sta. Lucía, Dic. 2 (AP). El secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, es visto limpiándose la frente, a su llegada aquí para participar en la conferencia de 26 cancilleres americanos que se inaugura hoy.

## Policia polaca rompe huelga de cadetes bomberos

Varsovia, Dic. 2 (Latin-Reuters). Policías y tropas polacas irrumpieron hoy en una academia de bomberos de Varsovia, para desalojar a los cadetes huelguistas que la ocupaban, y quienes se rindieron posteriormente, dijeron testigos.

La agencia noticiosa oficial PAP, dijo que la operación se completó sin que se registraran heridos.

Los testigos agregaron que tres autobuses, con unos 120 estudiantes a bordo, salieron de la academia unos 90 minutos después.

**Pasa a la página 62**



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**AGRADECE APLAUSOS.** Nueva York, Dic. 2 (AP). La actriz Raquel Welch agradece los aplausos que le brindaron por su actuación en Broadway, en el papel protagónico de la comedia musical "La Mujer del Año".

## Descubren cárcel clandestina en San Pedro Sula

San Pedro Sula, Honduras, Dic. 2 (AP). La policía descubrió ayer una cárcel clandestina abandonada por presuntos guerrilleros izquierdistas en el barrio Las Palmas de esta ciudad, la segunda en importancia en Honduras, se informó.

El jefe de policía, mayor Lázaro Avila Soleno, informó que la cárcel fue construida a unos 15 pies bajo tierra de la casa y que probablemente allí había permanecido Herman Eyl, un acaudalado empresario de origen alemán que fue secuestrado hace cinco meses en la capital, Tegucigalpa, y del cual hasta ahora se ignora su paradero.

## Desmantela tres reductos

En los últimos cinco días, la policía hondureña

**Pasa a la página 43**

## Amplían 3 pistas para Migs rusos en Nicaragua

Washington, Dic. 2 (AP). (Por Michael J. Sniffen). Un funcionario norteamericano de alto rango, dijo hoy que el gobierno de Nicaragua prolongó tres pistas de aterrizaje para dar cabida a aviones MIG, de fabricación soviética, y que el bloque soviético "puede ver por primera vez la posibilidad de una base militar en Centroamérica".

El funcionario, que para brindar la información impuso la condición de que no se revelase su nombre, ni su cargo, expresó la advertencia más seria hasta ahora en

la recientemente intensificada campaña del gobierno de Ronald Reagan, acerca de un vuelco del gobierno revolucionario sandinista hacia el bloque soviético.

El funcionario dijo que el gobierno norteamericano estima ahora que alrededor de dos docenas de aviones MIG, llegarán a Nicaragua, para los primeros meses del año próximo.

"La aparición de los aviones inclinará la balanza", dijo el funcionario. "Los hondureños cuentan ahora con superioridad

**Pasa a la página 43**

## Rescatan restos de las víctimas avión estrellado

Ajaccio, Córcega, dic. 2 (UPI). Los cadáveres de 173 yugoslavos muertos al estrellarse un avión contra una montaña de esta isla eran rescatados hoy mediante helicópteros, mientras los investigadores trataban de obtener los detalles de los últimos momentos del fatídico vuelo del DC-9.

El avión, con 172 turistas y seis tripulantes, se estrelló ayer contra una montaña de 1.400 metros de altura, cuando faltaban cinco minutos para llegar al aeropuerto de Ajaccio.

"El avión se estrelló contra la montaña de San Pietro y no hay un solo sobreviviente", dijo un vo-

cero policial.

Los investigadores de Francia y Yugoslavia buscaban hoy entre los restos la "caja negra" con la grabación de los últimos mensajes radiales del entre el piloto y la torre de control en Ajaccio, una pista puesta en lista negra por los pilotos internacionales porque carece de equipo moderno de auxilio para aterrizajes.

Los grupos de rescate usaron hoy helicópteros para trasladar los cadáveres hasta la iglesia de la población más cercana de Petreto Bicchisano debido a las dificultades que pre-

**Pasa a la página 43**



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**DIVIERTE AL PAPA.** Ciudad del Vaticano, Dic. 2 (AP). El Papa Juan Pablo II recibió hoy a un grupo de artistas del Circo Oriein, quienes le ofrecieron un "show" para su diversión, a lo cual accedió el Pontífice. A la

izquierda, una jovencita acróbata realiza una prueba frente al Papa y varios dignatarios del Vaticano. El Papa (a la derecha), le premia con un beso en la frente.